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Lieferumfang: 
 

• CARDMOVER Software auf Diskette 3,5“  
• Ausführliches Handbuch als Online-Hilfe auf 9210 
 

Included in the package: 
 

• CARDMOVER application on 3,5” Disk 
• User`s Manual as a online help file on 9210 



CARDMOVER Deutsch 
 
Mit der Card Mover Applikation wird der umkomplizierte Wechsel Ihrer 
Daten und Programme im Nokia 9210 Communicator auf größere 
Speicherkarten ermöglicht. Einfach und schnell können Sie damit direkt 
auf dem Nokia die Daten zwischen den beiden Karten umkopieren. Der 
zeitraubende Einsatz eines Personal Computers ist nicht mehr 
notwendig.  
Die Card Mover Applikation ermöglicht Ihnen nun das direkte 
umkopieren der Daten von der alten zur neuen Speicherkarte - schnell, 
einfach und unkompliziert! 
Bitte lesen Sie vor der Benutzung des Programmes die Online-Hilfe der 
CardMover Applikation. Sie finden diese unter dem Knopf „Hilfe“ am 
rechten Rand des Bildschirmes. 

 
 

Installation 
 
Sie installieren die auf der Diskette befindliche CARDMOVER 
Applikation mit dem Programm „PC Suite für Nokia 9210 Communicator“ 
folgendermaßen: 
 
1.Schritt: Verbinden Sie Ihren PC und den Nokia Communicator über 

Kabel oder Infrarot 
 
2.Schritt: Wenn die PC Suite korrekt auf Ihrem PC installiert ist, können 

Sie durch einfaches doppelklicken der Datei 
CARDMOVER_1.SIS die Installation von CARDMOVER 
starten. 

 
3.Schritt: Folgen Sie nun den Anweisungen auf dem PC Bildschirm. 
 
Das Programm PC Suite ist beim Kauf eines Nokia Communicators im 
Paket enthalten und ist kein Bestandteil von CARDMOVER. 
 

Support 

Wenn Sie noch Fragen haben oder Unterstützung für den Einsatz von 
CARDMOVER benötigen, können Sie gerne mit uns Kontakt aufnehmen. 

Und so können Sie uns erreichen: 

Email: support@yellow.de                 Telefax: +49 7136 951111 

mailto:support@yellow.de


CARDMOVER Englisch 
Card Mover is an application designed to allow the easy transition of all 
the data from an used memory card to a newer, larger memory card. 
With a few very simple steps you can move the data directly from one 
card to the other.  The complicated and time consuming usage of a PC is 
not needed - your can do the upgrade wherever you are - on the airport, 
while waiting for the dentist, in the subway? 

Till now you would have to copy the content of your memory card to a 
PC and than back to the new card which can take a long time. Using 
Card Mover application you can do the same thing much faster, easier 
and without using the PC - directly on your Nokia Communicator.  

Please read the online instructions before using the application. You can 
find this by pressing the Help-Button on the right side of the display. 
 
Installation 
 
You need to have the Program “ PC Suite for Nokia 9210 Communicator” 
to install the CARDMOVER application which is on the diskette . 
 
1. Step: Connect your PC and the Nokia Communicator by cable or 

infrared 
 
2. Step: You can start the installation of CARDMOVER after the 

correct installation of  PC Suite by double clicking on the file 
CARDMOVER_1.SIS 

 
3. Step: Please follow the screen instructions now. 
 
The PC Suite software is included in the original Nokia 9210 
Communicator package and is not included in delivery of CARDMOVER. 
 

Support 

If you have any questions concerning CARDMOVER, or if you need 
technical support, please get in touch with us. 

You can contact us 

via e-mail: support@yellow.de 

via fax: +49 7136 951111

mailto:support@yellow.de


Hinweis 
 

Copyright © 2001 by Yellow Computing Computersysteme GmbH. 

 
Anleitung und Programm sind urheberrechtlich geschützt! Diese dürfen nur mit schriftlicher 
Genehmigung von Yellow Computing geändert, vervielfältigt, in andere Sprachen übersetzt oder in 
Datenverarbeitungsanlagen erfasst werden. 
Es wird empfohlen, unbedingt mehrere, räumlich voneinander getrennte Kopien, am besten auch in 
schriftlicher Form, von allen wichtigen Daten zu erstellen. Unter bestimmten Umständen können 
Daten in praktisch jedem Übertragungskabel und in fast allen elektronischen Speichermedien verloren 
gehen oder verändert werden. Trotz gewissenhafter Prüfung kann für Fehler in der Anleitung oder an 
der Diskette, die zum Schadhaftwerden von Bauelementen, Geräten oder Daten führen, keine Haftung 
übernommen werden. Für unsere Produkte gelten die gesetzlichen Garantiebestimmungen. 
Wir behalten uns technische Änderungen an Hard- und Software vor. 
Es wird nicht gewährleistet, dass unsere Software auf anderen als den genannten Geräten und 
Konfigurationen einwandfrei arbeitet. Dies gilt besonders für Emulatoren jeglicher Art. 
Die im Handbuch verwendeten Namen und Daten sind frei erfunden und dienen nur als Beispiele. 
Diejenigen Bezeichnungen von im Handbuch genannten Erzeugnissen, die zugleich eingetragene 
Warenzeichen sind, wurden nicht besonders kenntlich gemacht. Es kann somit aus dem Fehlen der 
Markierung ® nicht geschlossen werden, dass die verwendete Bezeichnung ein freier Warenname ist. 
Es ist auch nicht zu entnehmen, ob Patente oder Gebrauchsmusterschutz vorliegen. 
 
 
 
Note 
 
Copyright © 2001 by Yellow Computing Computersysteme GmbH. 
 
The instructions and program are protected by copyright. They may only be amended, reproduced, 
translated into other languages or recorded in data processing systems with the written permission of 
Yellow Computing Computersysteme GmbH. 
 
It is recommended that several copies are made of all important data, preferably in written form, and 
kept separately from one another. Under certain circumstances, data can be lost or corrupted in 
practically any link cable and in almost any electronic storage medium. 
 
Despite conscientious testing, no liability can be accepted for errors in the instructions, the interface or 
on the CD ROM which may lead to damage to components, devices or data. The statutory guarantee 
conditions are applicable to our products. 
 
We reserve the right to make technical modifications to hardware and software.  
 
Our hardware and software is not guaranteed to work perfectly on devices and configurations other 
than those stated. This applies in particular to emulators of any type. 
 
The names and files used in the examples are purely imaginary. 
 
Names of products cited in the book which are also registered trade marks are not specifically 
designated as such. The omission of the ® mark is not an indication that the name is a free trade 
name, nor is the existence of patents or protection of patterns and designs mentioned. 
 
Manual for CARDMOVER, Version 1.0, Rev. 241-001 
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